

ABSTRAK

Informasi menjadi kebutuhan mendasar dalam kehidupan mahasiswa yang dibutuhkan yang tentunya bersifat ilmiah. Dalam memenuhi informasi tersebut, mahasiswa dituntut untuk memiliki keterampilan literasi informasi. Hal ini dilakukan untuk mempermudah mahasiswa dalam mengumpulkan dan menemukan informasi sesuai kebutuhannya. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat literasi informasi mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dengan menggunakan standar ACRL (*Association Of College and Research Libraries*). Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi pada penelitian ini yaitu mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung pada Angkatan tahun 2020 dan 2021 yang berjumlah 167 mahasiswa. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu teknik *nonprobability sampling* dengan menggunakan rumus *slovin* sehingga mendapatkan 63 sampel. Adapun teknik analisis data menggunakan bantuan program SPSS versi 26. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung mendapatkan nilai akhir 4,04 yang berarti sudah baik tingkat keterampilan literasi informasinya berdasarkan standar ACRL.

Kata Kunci: Analisis Keterampilan Informasi, Literasi Informasi, Standar ACRL.

ABSTRACT

Information is a basic need in student life which is of course scientific in nature. In order to fulfill this information, students are required to have information literacy skills. This is done to make it easier for students to collect and find information according to their needs. The aim of this research is to determine the level of information literacy of Islamic Library and Information Science students at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung using ACRL (Association of College and Research Libraries) standards. This type of research uses a descriptive approach with a quantitative approach. The population in this study were Islamic Library and Information Science students at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung in the Class of 2020 and 2021, totaling 167 students. The sampling technique in this research is a nonprobability sampling technique using the Slovin formula to obtain 63 samples. The data analysis technique uses the help of the SPSS program version 26. The results of this research show that Islamic Library and Information Science students at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung got a final score of 4.04, which means they have a good level of information literacy skills based on ACRL standards.

Keywords: *Information Skills Analysis, Information Literacy, ACRL Standards*

خلاصة

المعلومات هي حاجة أساسية في الحياة الطلابية مطلوبة وهي بالتأكيد علمية. عند استيفاء هذه المعلومات ، يطلب من الطلاب امتلاك مهارات محو الأمية المعلوماتية. يتم ذلك لتسهيل قيام الطلاب بجمع المعلومات والعثور عليها وفقا لاحتياجاتهم. كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد مستوى محو الأمية المعلوماتية لطلاب علوم المكتبات والمعلومات الإسلامية في UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung باستخدام معيار ACRL (رابطة مكتبات الأبحاث). يستخدم هذا النوع من البحث وصفا مع نهج كمي. كان المجتمع في هذه الدراسة من طلاب علم المكتبات والمعلومات الإسلامية UIN السيد علي رحمة الله Tulungagung في فصل 2020 و 2021 والبالغ عددهم 167 طالبا. تقنية أخذ العينات في هذه الدراسة هي تقنية أخذ العينات غير الاحتمالية باستخدام صيغة السلوفين للحصول على 63 عينة. تستخدم تقنية تحليل البيانات مساعدة برنامج SPSS الإصدار 26. أظهرت نتائج هذه الدراسة حصول طلاب علوم المكتبات والمعلومات الإسلامية UIN السيد علي رحمة الله تولونججونج على درجة نهائية 4.04 مما يعني أن مستوى مهارات محو الأمية المعلوماتية جيد بناء على معايير ACRL. الكلمات المفتاحية: محو الأمية المعلوماتية ، معايير ACRL ، تحليل مهارات المعلومات.